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業務回顧

如二零零四年年報所述，二零零五年的香港電影業繼續受到VCD、DVD的盜版、水貨、HDVD、

BT、非法網上下載及影碟租貸等等多項因素的打擊，致使香港電影製作量下降至新低點，全年

上映的電影僅55部，較二零零四年的64部更低。因此集團去年無論電影發行銷售、沖印及廣告推

廣等業務均仍受不良影響。幸而CEPA (Closer Economic Partnership Arrangement)的實施及中國內

地電影、電視市場的暢旺為香港電影界開展了新出路，去年，我們根據  CEPA 的規定，投資合

拍了「七劍」這部電影，整體成績尚算不俗。

而集團與浙江橫店集團合作的「東方橫店影視後期製作有限公司」，一切營業前的手續已經辦好，

現正進入正式籌建階段，相信在正式投產後，對集團沖印影片業務，會有更大的發展空間及樂觀

的前景。

展望未來

正如上文所述，吸取去年製作合拍片「七劍」的經驗，今年集團全力投資的另一部大製作「龍虎

門」，現已完成拍攝，並計劃於今年暑假在香港及中國內地盛大公映，而海外片商對此片亦表示

很大興趣，正在洽商購買版權的事宜。從各方面的反應，相信「龍虎門」會比「七劍」取得更好成

績。

我們相信隨著CEPA的措施進一步深化以及國內電影、電視的繼續暢旺及多元化，能使集團在不

久將來有更多的商機。

僱員及薪酬政策

於二零零五年十二月三十一日，本集團共僱用了80名員工，包括53名電影菲林沖印及開發部之員

工，除基本薪金，酌情花紅及香港員工作強制性公積金供款外，亦可能根據個人表現向員工授予

購股權。
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鳴謝

本人謹代表董事局，向本集團盡忠職守之全體員工致以衷心感謝。此外，本人亦向本公司各位股

東及投資者一直以來的支持致以由衷謝意。

主席

黃𡟻鳴

二零零六年四月十八日


